

En Vipla aseguran que poca ayuda recibida ha comenzado a esfumarse

Vecinos comentan que al sector no arribó la cantidad de apoyo que se vio en otras poblaciones, y que lo que llegó se ha ido acabando. "Nos sentimos un poco desamparados", señalan.

Cristian Aguayo Venegas
 cronica@estrellaconce.cl

Vecinos del sector Vipla denuncian un escenario de escasa ayuda y una deficiente distribución de los apoyos desde los primeros días de la emergencia. Aseguran que los pocos insumos que llegaron inicialmente comenzaron a agotarse, lo que hoy se traduce en un profundo sentimiento de abandono entre las familias afectadas.

"La semana pasada recién comenzamos a recibir una poca ayuda de parte de la población en nuestro pasaje. La situación ha sido escasa, tanto así que tuvimos que reclamar", señaló Lourdes Jeno, comentando que "la ayuda iba llegando a una sede que está más al frente en la población, nosotros vivimos en la parte de atrás, y gracias a un encargado se comenzó a distribuir mejor la ayuda".

Sin embargo, sostuvo que no es mucho lo que llega al centro de acopio, "a pesar de que toda la ayuda ha sido entregada por particulares en su gran mayoría. Si no fuera por un asistente social que en un momento avisó que venía llevando ropa de cama nos habrían quedado sin nada, porque la distribución ha sido pésima", dijo.



EN EL SECTOR VIPLA BUSCAN SALIR ADELANTE. AGRADECEN LA AYUDA RECIBIDA, PERO SE HA HECHO ESCASA, ASEGURAN.

En su caso, contó que tuvieron que reclamar para poder recibir dos colchones, y que a diferencia de otros sectores "por acá no pasaron tampoco los influencers". "Alcanzamos a ver cuando pasó el cantante Jere Klein con ayuda, y nos regaló una carpa con mesa plegable. Eso fue lo único", sostuvo.

"La verdad es que nos sentimos un poco desamparados. Hubiese sido bonito que llegara la ayuda a todas partes por igual, y es-

“
Acá viven muchos adultos mayores, entonces, que la ayuda haya sido poca nos deja en un escenario complicado”

Pamela Oñate,
 vecina de Vipla

peremos que pueda haber más apoyo para nuestra población", cerró.

Pamela Oñate indicó a su vez que hubo ayuda en alimentación y ropa, "pero solo eso. Los vecinos siguen durmiendo en carpa en medio de una gran incertidumbre. Ha sido poca la ayuda municipal, lo que ha llegado es prácticamente de particulares".

"Nos ha costado bastante estas dos semanas. Somos una población de mucho esfuerzo que se le esfu-

mó todo de un momento a otro. Acá viven muchos adultos mayores, entonces, que la ayuda haya sido poca nos deja en un escenario complicado", añadió.

"Más encima, eso poco que estábamos recibiendo se ha ido disminuyendo. La verdad es que nos sentimos un poco lejos de todo. Los vecinos en sus carpas, pasando la lluvia donde se han visto afectados. Creo que deberían preocuparse más por Vipla, ya que estamos en la total incertidumbre", manifestó. ☀

bre", sentenció.

Emilio Acuña, por su parte, señaló que hay días que se ven bastantes vivieres y otros días en que escasean. "El apoyo en gran medida ha sido de los particulares, pero no es suficiente para la cantidad de casas siniestradas. En nuestra población hay mucho adulto mayor y un promedio de cinco personas por casa, entonces, lo poco se va rápido", confesó.

COMPLICADO

Valentina Constanzo dijo que "últimamente no ha llegado nada de ayuda. En la villa, en general, hay hambrientos adultos mayores, niños y niñas pequeñas, entonces, es complicado", agregó, comentando que "mi pasaje está detrás de la plaza principal, algo 'escondido', por tanto, la ayuda se concentraba en la plaza y, cuando se corría la voz de que llegaron cosas, ya era tarde y no quedaba nada".

"Para detallar, se recibió harta agua en el pasaje, que por cierto fue auspiciada por el jefe de mi mamá, además de alimentos no perecibles y artículos de aseo, que al ser elementos de primera necesidad, claramente en tres semanas disminuyen considerablemente", dijo. "En realidad, si nos sentimos abandonados", manifestó. ☀